



Familie Engler spielte als «Lenglerkapellä» beim hoffnungsvollen Nachwuchs.



Auch das ist Heirassa: Relaxen und gute Musik hören, wie hier die Tochter von Alois Schilliger, Monica Holenstein-Schilliger.



Brigitte Bertrand-Küttel, die langjährige Sekretärin des VSV Kanton Luzern, erwarb sich diese Handtasche in Mailand. Sie ist die Schwester von Marcel Küttel vom Echo vom Vitznauerstock und liebt seine gehörfällige Musik.



Drei Viertel der Willi's Wyberkapelle spielte mit Christian Enzler, einem Ausnahmeköner auf der Violine (links).